



2学期が始まって1ヶ月が過ぎました。1学期から来ていたこりすさんは、皆お顔がちょっぴりお兄ちゃんお姉ちゃんになっていて成長を感じました！夏休み中の出来事を元気に話してくれて、お友だちとお話することがとっても楽しい様子に、こちらも本当に嬉しかったです。

そして、9月から6人(男の子4人、女の子2人)のお友だちが入園され、11人になったこりす組さん😊
待っていたお友だちが来てくれて子どもたちも嬉しそうで、皆でにぎやかに楽しい2学期をスタートしています。
毎日の朝の集いの時に、一人ひとりのお名前を呼んでご挨拶をしています、日に日に笑顔が増え、元気なお声もたくさん聞けるようになってきています。毎朝ほっこり出来るすきな時間を過ごしています。
少しづつお互いにお名前を呼びあったり、「○○ちゃんもうすぐ来る？」と待っていたり、身支度をお手伝いしてくれる姿もあり、日々仲が深まっている様です。

2学期は運動会やみかん狩り、王仁公園への園バスでのお出かけ(日にちが決まり次第お知らせいたします)、ひかりの子ミニまつり、クリスマス会などの楽しいことが沢山あります。みんなで満喫していきたいです♡
何かとご心配や疑問に思われることがありましたら、いつでもお声がけください。
改めまして、担任の中田晶子・補助の福園一美です。そして片山夏実も2学期から補助として入らせていただいています。どうぞよろしく願いいたします。



クラスで取り組んでいること

- ・園生活を思い出したり、慣れていく姿をあたかく見守る
- ・保育者や友だちと遊びを通して関わり親しみを感じる

今月の歌

♪フレフレぼくらのくみ

かけっこせんしゅは チーターになってなって
たまいせんしゅは きりんになってなって
つなひきせんしゅは そうさんになってなって
フレフレ こりす フレフレ こうさぎ
フレフレ こぼと フレフレ こひつじ
チャチャチャ チャチャチャ チャチャチャチャ
チャチャチャ みんなでがんばろう オ〜!



今月の聖句

私があなた方を愛したように、
あなた方も互いに愛し合いなさい

ヨハネによる福音書 15：12

今月の讃美歌

♪よろこびひろげよう
よろこび ひろげよう
小さな ぼくたちだけど
イエス様はどんな時でも
愛して 守ってくださる



フルーツ大好き!



さよならの時、翌日の予定や給食の献立を伝えています。果物やゼリーのデザートがあるとわかると「やったあ!」とガッツポーズして喜ぶ事も!(^_^)
果物のお好みはそれぞれですが、果物の出てくる絵本を色々読んだり、果物(宝)探しゲームや、果物の絵を付けてフルーツバスケット(お引越しゲーム)をしたりしてフルーツで遊んでいます。お友だちがたくさんになり、ゲームも大いに盛り上がり楽しんでます!

『宝物を隠すまでは、見ちゃダメだよ!』と聞くと、一生懸命目隠しするこりすさんです!



2学期から園庭の新しい遊具のじゃぶじゃぶ池で水遊びを楽しんでいました。最初は慎重だったけれど、だんだん心も体も開放されていく様子がとてもかわいらしかったです!砂場にじょうろやバケツで水を運んで、水が貯まるまで、裸足になってじゃぶじゃぶ。!気持ち良さそうに水や泥を感じています。まだしばらくは、お着替えのお洗濯が続くと思いますが、よろしくお願いたします(^_^) お部屋では、新聞紙遊びや片栗粉遊び、体操をしたりして、お友だちとふれあひながら遊んでいます。



ホテルだよ



給食は、みんなと一緒に食べるのが、楽しそうで、苦手と思っていたものも、思わずお口に入れて「おいしい!」と食べられることもほほほあります。園ではがんばっていますので、どうぞたくさんほめてあげてください!



お月見のお話を着弾園長先生がしに来てくれたよ!お園子が、あれ?たこ焼きになっちゃった!夢中で聞き入っていました!



10月15日(土)の運動会では、おうちの方一人とご一緒に園児席に座っていただき、こりす組のリズム体操も一緒にしていただきたいです。「フルフルフルーツ」というフルーツの楽しい曲で、お面を付けます(おうちの方も(^_^))。子どもたちと、絵の具を楽しみながら作っています!どんなものが出来るのか、どうぞ楽しみに!! また、お話を聞いてみてください♡